

# 3 questions à

**ALEXANDRA SEMNONT**

responsable commerciale  
secteur ouest chez Luxomed



Implantée à Lille, Luxomed développe, certifie et fabrique des gammes d'appareils médicaux et anti-âge depuis 1993. Plus récemment, l'entreprise a étoffé sa technologie phare, la Luxopuncture®, avec la distribution de nouvelles technologies minceur. Alexandra Semnont nous explique les raisons de cette nouvelle stratégie.

## 1 Luxomed a développé une approche spécifique dans le domaine de la minceur avec la Luxopuncture®. Pouvez-vous nous en expliquer les bienfaits ?

**Alexandra Semnont :** En termes de perte de poids, la Luxopuncture® permet d'agir sur le fond du problème. Le but est de diminuer, et dans le meilleur des cas, supprimer les grignotages, les fringales et les envies de sucré et salé. On va ainsi travailler sur les systèmes hormonal, digestif et lymphatique afin de réguler l'entièreté du système fonctionnel du corps. Les compulsions alimentaires traitées et l'effet de satiété retrouvé permettent à la personne de suivre le rééquilibrage alimentaire proposé en parallèle de la Luxopuncture. Cette association permet d'assurer une perte de poids durable dans le temps, sans effet yoyo.

## 2 Votre entreprise est depuis l'année dernière également distributrice d'autres technologies à visée minceur : quelles sont-elles ?

**A. S. :** Nous avons en effet complété notre offre avec trois nouvelles technologies qui sont la cryo/thermo-esthétique, la pressothérapie et le remodelage corporel. La cryo/thermo-esthétique est proposée avec le QMD Sélène, un appareil qui combine la chaleur et la cryo-esthétique. Cette alliance du chaud et du froid permet de détruire les amas graisseux mais aussi de tonifier, drainer et traiter la cellulite sur des zones

localisées. Chaque zone (visage et corps) bénéficie de différents protocoles adaptés à la problématique du client. Le NOVApres est l'appareil de pressothérapie. Il permet de drainer et d'éliminer les toxines afin de redessiner la silhouette. Il décompose les cellules adipeuses et atténue l'apparition de la cellulite, tout en agissant sur le système lymphatique afin de soulager les problèmes veineux. Composé d'une veste et d'un pantalon, il va travailler le corps entier, sachant que le pantalon qui couvre le haut du ventre permet également d'agir au niveau de la zone abdominale. Enfin, nous proposons le remodelage corporel avec le BIOSphere. Grâce à sa pièce à main composée de 45 sphères, ce dispositif s'inscrit dans la continuité du massage

manuel, mais travaille plus en profondeur sur les tissus adipeux et musculaire, ainsi que sur la microcirculation grâce à la rotation des sphères et la combinaison de différents mouvements. Cette technologie permet de détruire les cellules graisseuses, de drainer et tonifier la silhouette en activant la lipolyse.

## 3 On sait aujourd'hui que combiner plusieurs techniques au cours d'une cure minceur peut augmenter la performance des résultats, que préconisez-vous en la matière ?

**A. S. :** La combinaison de plusieurs techniques est effectivement un bon compromis. C'est pourquoi nous préconisons de travailler à la fois sur le fond, notamment avec la Luxopuncture® afin de perdre du poids, et sur les formes avec la pressothérapie, le remodelage corporel ou la cryo/thermo-esthétique qui agissent sur la silhouette afin de redessiner le corps débarrassé des kilos superflus. C'est d'ailleurs la raison pour laquelle nous avons ajouté ces technologies à notre offre. C'est aussi en réponse à la demande de notre réseau de praticiens en Luxopuncture®, car ces trois technologies sont complémentaires à la Luxopuncture®. Elles peuvent s'utiliser seules ou être combinées entre elles en fonction de l'offre que l'on souhaite apporter à ses clients ou des préférences de la praticienne.

Propos recueillis par  
Anne-Sophie Gamelin

